

Start ins Medizinstudium

Anfang Oktober 2015 begrüßte die Sächsische Landesärztekammer wieder die neuen Medizinstudierenden der Medizinischen Fakultäten in Dresden und Leipzig.

An der TU Dresden beglückwünschte Frau Prof. Dr. med. habil. Antje Bergmann, Vorstandsmitglied der Sächsischen Landesärztekammer, die 220 angehenden Humanmediziner zu ihrer Studienwahl und damit zu der Entscheidung „für einen der schönsten Berufe.“ In Leipzig begrüßte Dr. med. Rainer Kobes, Vizepräsident der Sächsischen Landesärztekammer, die 320 Erstsemestler und wünschte ihnen für ihr anspruchsvolles wie spannendes Studium einen gelungenen Start und viel Erfolg.

Jährlich zum Semesterbeginn findet in Dresden die Mediziner-Stadtrallye statt, an der sich die Sächsische Lan-

desärztekammer und das Netzwerk „Ärzte für Sachsen“ auch 2015 wieder beteiligte. Die Rallye, in Form einer Schnitzeljagd, schickte am 6. Oktober 2015 die Erstsemestler einmal quer durch Dresden. Die einzelnen Stationen der Rallye decken dabei wichtige Institutionen, kulturelle Sehenswürdigkeiten und studentische Anlaufpunkte für die neuen Medizinstudierenden ab.

An dem gemeinsamen Stand mit Kassenärztlicher Vereinigung und Marburger Bund testete das Netzwerk „Ärzte für Sachsen“ das Vorwissen der zukünftigen Ärzte. Die Aufgabe hieß „Blutdruckmessen nach klassischer Art“ und wurde von fast allen Studierenden einwandfrei gemeistert. „Ärzte für Sachsen“ informierte über Fördermöglichkeiten in Sachsen und aktuelle Projekte des Netzwerks.

Die gemeinsame Station am Gebäude von Carus Campus (Haus 17),



Semester-Auftakt in Dresden

© Stephan Wiegand, TUD

mitte auf dem Gelände des Dresdner Universitätsklinikums, war die zweite Station der Stadtrallye. Allen Studierenden wünscht die Sächsische Landesärztekammer und das Netzwerk „Ärzte für Sachsen“ einen guten Start in den aufregenden neuen Lebensabschnitt Medizinstudium.

Martin Kandzia M.A.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit